

La quête de ce dimanche est faite au profit des prêtres âgés.

DIMANCHE 28 DÉCEMBRE : messe de clôture de l'Année sainte - L'Année sainte sera clôturée officiellement par notre évêque à 16h à la cathédrale Sainte-Marie de Bayonne.

MERCREDI 31 DÉCEMBRE : de 19h15 à 20h15, à la suite de la messe du soir, il y aura, à l'église St Jean-Baptiste, un temps de prière et d'action de grâce

Jeudi 1er janvier, Solennité de la bienheureuse Vierge Marie Mère de Dieu. Messe à 18h30

JEUDI 1ER JANVIER DE 23H À MINUIT à La Chapelle St Michel Garicoïts, **L'Association Familiale Catholique de la Côte Basque vous invite à l'Heure Sainte** - une heure de prière unis au Christ dans le début de sa Passion. Exposition du Saint Sacrement et méditations.

SAMEDI 3 JANVIER célébration dans la cité Salve Corda de St Jean de Luz. après la messe de 8h30 à l'église Saint-Jean-Baptiste. www.salve-corda.org Contact: Maria Luz : 06 72 72 15 69

EQUIPE D'ACCUEIL À L'ÉGLISE ST J-BAPTISTE pendant les vacances scolaires. Les volontaires sont les bienvenus pour aider à tenir la permanence. Vous pouvez aussi offrir vos petits objets de Noël pour le stand. Contact Bernadette 06 07 80 35 01

Le secrétariat paroissial sera fermé jusqu'au 6 janvier. En cas d'urgence, contacter M. le curé au 06 67 99 68 92

Le signe clair donné au monde obscur est, en effet, « un nouveau-né emmailloté et couché dans une mangeoire » (Lc 2, 12). Pour trouver le Sauveur, il ne faut pas regarder vers le haut, mais contempler vers le bas : la toute-puissance de Dieu resplendit dans l'impuissance d'un nouveau-né ; l'éloquence du Verbe éternel résonne dans le premier cri d'un nourrisson ; la sainteté de l'Esprit brille dans ce petit corps à peine lavé et emmailloté. est divin. La lumière divine qui rayonne de cet Enfant nous aide à voir l'homme dans toute vie naissante
Pape Léon XIV, nuit de Noël

La paroisse organise un pèlerinage sur les traces des saints François et Claire d'Assise, Carlo Acutis (Assise), maison de Nazareth (Lorette) et saint Padre Pio (San Giovanni Rotondo) du mercredi 24 juin au mardi 30 juin en avion, accompagné par l'abbé François de Mesmay. 1 100 € env. en chambre double. (supp. en individuel) Inscription 150 € auprès du secrétariat paroissial.

LA TRADITIONNELLE PROCESSION DE L'ÉPIPHANIE, À SAINT JEAN DE LUZ, AURA LIEU DIMANCHE PROCHAIN 4 JANVIER 2026, au cours de la messe de 10h30

à l'église St Jean-Baptiste, présidée par Mgr François BISCH, vicaire général du diocèse.

Le cortège des Rois, précédés de l'Ange porteur de l'Etoile,

parcourra les rues de la vieille ville à partir de 10h, puis rejoindra l'église pour la messe.

À cette occasion, il n'y aura pas de messe à 11h dans les chapelles de quartier.

Flashez le code



NOTRE PARTICIPATION À LA VIE DE L'ÉGLISE

En cette fin d'année, pour soutenir la mission de l'Église, nous vous invitons à faire un don au Denier de l'Église. Celle-ci dépend entièrement de la générosité des fidèles. Vos dons sont indispensables pour que l'Évangile continue d'être proclamé, que les sacrements soient célébrés, que les plus fragiles soient accompagnés et que l'espérance du Christ rayonne dans le monde.

MESSES ET CELEBRATIONS

Horaire des messes à l'église :

Samedi 18h30 - Dimanche : 8h30- 10h30-18h30

11h chapelle Ste Famille - qu Urdazuri

Dimanche prochain 4 janvier 2026 :

Pas de messe dans les chapelles de quartier

Cette semaine : Eglise St Jean-Baptiste :

18h30 Lundi - mardi - mercredi - jeudi - vendredi / Samedi : 8h30

Laudes : tous les matins à 7h45 à l'église

Vêpres Tous les soirs après la messe de 18h30

Confessions à l'église : Samedi de 17h30 à 18h15

7j/7& 24h/24 : 06 67 99 68 92 (M. le curé)

ou 06 22 41 19 50 (Abbé Dupin)

ou 06 20 26 11 81 (Abbé Lesca)

Adoration : Lundi 15h à 16h30 : chapelle Ste

Famille / Vendredi 8h à 18h : chapelle St Michel

Garikoitz

Prière charismatique : Lundi de 19h à 20h15 :

chapelle Ste Famille

Relais Paroissial Saint Jean-Baptiste

Dimanche 28 décembre 2025

La Sainte Famille A



À l'église, merci d'éteindre la sonnerie de son portable.



Lève-toi, prends l'enfant et sa mère

1 - Les anges dans nos campagnes
Ont entonné l'hymne joyeux
Et l'écho de nos montagnes
Redit ce chant venu des cieux

Gloria in excelsis Deo (bis)

5. Ils annoncent la naissance
Du libérateur d'Israël
Et pleins de reconnaissance
Chantent en ce jour solennel : **Gloria ...**

7. Cherchons tous l'heureux village
Qui l'a vu naître sous ses toits
Offrons-lui le tendre hommage
Et de nos cœurs et de nos voix : **Gloria**

2 **O Jesus, Zure graziak, kanbia gaitzan guziak !**

Dugun alegantzietan kanta Jesusen sortzea,
Gure ahal guzietan ohora Jainko Semea.

Errepikaz aingeruak entzuten dire kantatzen.
Gu ere loriatuak has gaiten Jauna laudatzen.

Jesus erregez, artzainez izan da adoratua.
Ah gutarik gehienez nola da ezagutua ?

3 Seigneur Jésus, envoyé par le Père pour guérir et sauver tous les hommes.

Kyrie eleison Christe eleison

O Christ, venu dans le monde appeler tous les pécheurs, **Kyrie eleison Christe eleison**

Seigneur, élevé dans la gloire du Père où tu intercèdes pour nous

Kyrie eleison Christe eleison

4 **GLORIA, gloria, in excelsis Deo (bis)**

Et paix sur la terre aux hommes qu'il aime.

Nous te louons, nous te bénissons, nous t'adorons.

Nous te glorifions, nous te rendons grâce pour ton immense gloire,
Seigneur Dieu, Roi du ciel,
Dieu le Père tout-puissant

Seigneur, Fils unique, Jésus Christ,
Seigneur Dieu, Agneau de Dieu,
le Fils du Père ;

Toi qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous ;

Toi qui enlèves les péchés du monde, reçois notre prière ;

Toi qui es assis à la droite du Père, prends pitié de nous.

Car toi seul es saint Toi seul es Seigneur
Toi seul es le Très-Haut : Jésus-Christ,
avec le Saint Esprit
Dans la gloire de Dieu le Père. Amen.

Lecture du livre de Ben Sira le Sage 3,2-6.12-14

Le Seigneur glorifie le père dans ses enfants, il renforce l'autorité de la mère sur ses fils. Celui qui honore son père obtient le pardon de ses péchés, celui qui glorifie sa mère est comme celui qui amasse un trésor. Celui qui honore son père aura de la joie dans ses enfants, au jour de sa prière il sera exaucé. Celui qui glorifie son père verra de longs jours, celui qui obéit au Seigneur donne du réconfort à sa mère.

Mon fils, soutiens ton père dans sa vieillesse, ne le chagrine pas pendant sa vie. Même si son esprit l'abandonne, sois indulgent, ne le méprise pas, toi qui es en pleine force. Car ta miséricorde envers ton père ne sera pas oubliée, et elle relèvera ta maison si elle est ruinée par le péché.

5 **Ps. 127 Heureux qui craint le Seigneur et marche selon ses voies !**

Zure etxean daudenek, Jauna, egun guzian zer zoriona

Lecture de la lettre de s. Paul apôtre aux Colossiens 3,12-21

✠ **Évangile de Jésus Christ selon st Matthieu 2, 13-15. 19-23**

6 **Sinesten dut, sinesten dut Jauna, Sinesten dut !**

Je crois en un seul Dieu, le Père tout puissant, créateur du ciel et de la terre, de l'univers visible et invisible,

Je crois en un seul Seigneur, Jésus Christ, le Fils unique de Dieu,

né du Père avant tous les siècles :

Il est Dieu, né de Dieu, lumière, née de la lumière, vrai Dieu, né du vrai Dieu

Engendré non pas créé, consubstantiel au Père ; et par lui tout a été fait.

Pour nous les hommes, et pour notre salut, il descendit du ciel ;

(on s'incline) Par l'Esprit Saint, il a pris chair de la Vierge Marie, et s'est fait homme.

Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau.

... →

Il ressuscita le troisième jour,
conformément aux Écritures, et il monta au ciel;
il est assis à la droite du Père.
Il reviendra dans la gloire,
pour juger les vivants et les morts
et son règne n'aura pas de fin.
Je crois en l'Esprit Saint, qui est Seigneur
et qui donne la vie;
il procède du Père et du Fils.
Avec le Père et le Fils, il reçoit même adoration
et même gloire ; il a parlé par les prophètes.

Je crois en l'Église, une, sainte,
catholique et apostolique.
Je reconnais un seul baptême
pour le pardon des péchés.
J'attends la résurrection des morts
et la vie du monde à venir.

7 Prière Universelle :
Dans ta bonté, Seigneur, exauce-nous !
Gure deiak entzun, otoi Jauna !

8 O Vrai corps de Jésus
Immolé pour nous sur la croix
Toi dont le coté transpercé
Laissa jaillir le sang et l'eau.
Nous t'adorons, nous te contemplons
Fais nous goûter la joie du ciel,
Maintenant et au combat de la mort.
Ô doux Jésus, ô Fils de Marie,
Nous t'adorons et nous te contemplons
Ô doux Jésus.

9 Bakea, zuzentasuna igorri mundura, Jauna.
Zure sortzeak gutarat ekar poza, zoriona.

Zato Jauna, zato lurrerat !
Zure herri hau salbatzerat
Zato Jauna, zato lurrerat !
Zure herri hau Salbatzerat !

Makurretarik zuzendu, gaitz bidetarik urrundu
Gure kateak kraskatu, bide ilunak argitu.

Desterratuei herrira, gose direneri ogia.
Salba zaguzu mundu, ager zure salbamena.

10 Prière sur les offrandes : Priez, frères et sœurs :
que mon sacrifice, qui est aussi le vôtre,
soit agréable à Dieu le Père tout-puissant. /
Que le Seigneur reçoive de vos mains ce sacrifice
à la louange et à la gloire de son nom,
pour notre bien et celui de toute l'Église.

11 Saindu, Saindu, Saindua diren guzien Jainko Jauna.
Hosanna, Hosanna, Hosanna zeru gorenetan !
Zeru lurak beterik dauzka zure distirak.
Hosanna, Hosanna, Hosanna zeru gorenetan !
Benedikatua Jaunaren izenean datorrena.
Hosanna, Hosanna, Hosanna zeru gorenetan !

12 *Anamnèse :*
Quand nous mangeons ce pain
et buvons à cette coupe,
nous célébrons le mystère de la foi.
Nous rappelons ta mort, Seigneur ressuscité,
et nous attendons que tu viennes.

13 Gure Aita, zeruetan zirena,
Saindu izan bedi zure

izena,
Etor bedi zure erreinua.
Egin bedi zure nahia,
Zeruan bezala, lurtean ere.
Emaguzu gaur
Egun huntako ogia
Barkatu gure zorrak
Guk ere gure zorduner
Barkatzen diegunaz geroz
Ez gaitzazula utz tentaldian erortzen
Bainan atera gaitzazu gaitzetik.

Zurea duzu
erregetza,
Zureak ospe
ta indarra
orai eta beti !

14 *Jainkoaren Bildotsa zuk kentzen duzu*
munduko bekatua urrikal Jauna (bis)
Jainkoaren Bildotsa zuk kentzen duzu
munduko bekatua emaguzu bakea.

CHANTS DE COMMUNION

15 **Il est né le divin Enfant,**
Jouez hautbois, résonnez musette !
Il est né le divin Enfant,
Chantons tous son avènement.

Le Sauveur que le monde attend
Pour tout homme est la vraie lumière,
Le Sauveur que le monde attend
Est clarté pour tous les vivants.

De la crèche au crucifiement,
Dieu nous livre un profond mystère,
De la crèche au crucifiement,
Il nous aime inlassablement.

Qu'il revienne à la fin des temps
Nous conduire à la joie du Père
Qu'il revienne à la fin des temps
Et qu'il règne éternellement

16 **Gaur sortu da Jesus Haurra :**
Oi hau zeruaren presentia.
Gaur sortu da Jesus Haurra :
Dugun bozkarioz kanta.

Auhenak bara ditzagun :
Hunkitu dute gaur zerua.
Horra nun igortzen daukun Bake hanbat agindua.
Angeruek gau-erditan Alegantziaz derasate
Jainko bat zaikula sortu Errepiketetan diote.

ENVOI

17 Airerik ederrenetan, dugun orok betan, (bis)
Kanta Jesusen sortzea, haren zerutik jaustea,
Etorri da gure gana, Oi zer zoriona. (bis)
Zeruko aingerueri eta saindueri (bis)
Junta tzagun gure bozak bai eta gure bihotzak;
Jesusen adoratzerat goazen Betlemerat. (bis)
Utz-kitzue, utz artzainak zuen artaldeak (bis)
Zuek zaituzte galdetzen pobreak du gonbidatzen
Errege sortu berriak, Mesias maiteak. (bis)

18 Vierge sainte, Dieu t'a choisie
Depuis toute éternité
Pour nous donner son Fils bien-aimé
Pleine de grâce, nous t'acclamons !

Ave, Ave, Ave Maria !

Par ta foi et par ton amour
O Servante du Seigneur
Tu participes à l'œuvre de Dieu
Pleine de grâce, nous te louons !

En donnant aux hommes ton Fils
Mère riche de bonté
Tu fais la joie de ton Créateur
Pleine de grâce, nous t'acclamons.

Homélie du Pape Léon XIV Noël 2025

... Dans le monde entier, Noël est par excellence une fête de musique et de chants. Le prologue du quatrième Évangile est également un hymne qui a pour protagoniste le Verbe de Dieu. Le "verbe" est un mot qui agit. C'est une caractéristique de la Parole de Dieu : elle n'est jamais sans effet. À bien y regarder, beaucoup de nos paroles produisent elles aussi des effets, parfois indésirables. Oui, les mots agissent. Mais voici la surprise que nous réserve la liturgie de Noël : le Verbe de Dieu apparaît et ne sait pas parler, il vient à nous comme un nouveau-né qui ne fait que pleurer et vagir. Il « s'est fait chair » (Jn 1, 14) et, même s'il grandira et apprendra un jour la langue de son peuple, pour l'instant, seule sa présence simple et fragile parle. La « chair », c'est la nudité radicale qui, à Bethléem et au Calvaire, manque aussi de mots ; tout comme n'ont pas non plus de paroles beaucoup de nos frères et sœurs dépouillés de leur dignité et réduits au silence. La chair humaine demande des soins, invoque l'accueil et la reconnaissance, recherche des mains capables de tendresse et des esprits disposés à l'écoute, désire de bonnes paroles. « Il est venu chez lui, et les siens ne l'ont pas reçu. Mais à tous ceux qui l'ont reçu, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu » (Jn 1, 11). Voici la manière paradoxale dont la paix est déjà parmi nous : le don de Dieu nous engage, il cherche à être accueilli et suscite le dévouement. Il nous surprend parce qu'il s'expose au rejet, il nous enchante parce qu'il nous arrache à l'indifférence.

Devenir enfants de Dieu est un véritable pouvoir : un pouvoir qui reste enfoui tant que nous restons détachés des pleurs des enfants et de la fragilité des personnes âgées, du silence impuissant des victimes et de la mélancolie résignée de ceux qui font le mal qu'ils ne veulent pas. Comme l'a écrit le bien-aimé Pape François, pour nous ramener à la joie de l'Évangile : « Parfois, nous sommes tentés d'être des chrétiens qui se maintiennent à une prudente distance des plaies du Seigneur. Pourtant, Jésus veut que nous touchions la misère humaine, la chair souffrante des autres. Il attend que nous renoncions à chercher ces abris personnels ou communautaires qui nous permettent de nous garder distants du cœur des drames humains, afin d'accepter vraiment d'entrer en contact avec l'existence concrète des autres et de connaître la force de la tendresse » (Exhort. ap. Evangelii gaudium, n. 270). Chers frères et sœurs, puisque le Verbe s'est fait chair, c'est désormais la chair qui parle, qui crie le désir divin de nous rencontrer. Le Verbe a établi parmi nous sa fragile tente. Et comment ne pas penser aux tentes de Gaza, exposées depuis des semaines à la pluie, au vent et au froid, et à celles de tant d'autres réfugiés et déplacés sur chaque continent, ou aux abris de fortune de milliers de personnes sans-abri dans nos villes ? Fragile est la chair des populations vulnérables, éprouvées par tant de guerres en cours ou terminées, laissant derrière elles des ruines et des blessures ouvertes. Fragiles sont les esprits et les vies des jeunes contraints de prendre les armes, qui, sur le front, ressentent l'absurdité de ce qui leur est demandé et le mensonge dont sont imprégnés les discours grandiloquents de ceux qui les envoient mourir. Lorsque la fragilité d'autrui pénètre notre cœur, lorsque la douleur d'autrui brise nos certitudes granitiques, alors la paix commence déjà. La paix de Dieu naît d'un vagissement accueilli, d'un pleur entendu : elle naît parmi les ruines qui appellent une nouvelle solidarité, elle naît de rêves et de visions qui, comme des prophéties, inversent le cours de l'histoire...
La Vierge Marie est précisément en cela la Mère de l'Église, l'Étoile de l'évangélisation, la Reine de la paix. En elle, nous comprenons que rien ne naît de la démonstration de la force et que tout renaît de la puissance silencieuse de la vie accueillie.

NOS PEINES : - Nous prions avec les familles de **Joséphine Olaizola** 76 ans. **Rolland NARDO** 91 ans, **Eric GABIN** 63 ans **Marie ETCHECHURY** 88 ans qui nous ont quittés cette semaine.

Relais Saint Jean-Baptiste : *secrétariat*
fermé du 24/12/2025 au 6/01/2026-
9 rue de l'église 64500 St Jean de Luz.
Tél. 05 59 26 08 81 paroisseluz@gmail.com
Site de la paroisse : www.paroissespo.com